



Abenteuerurlaub mit dem Kreisjugendring

27 Jugendliche waren zwei Wochen auf Urlaub mit dem Kreisjugendring: im Müritznationalpark, an der Ostsee und in Berlin. Für eine Woche wurde im Müritznationalpark direkt am Ufer vom Granzo-

wer-Mösch den das Lager aufgeschlagen. Nach dem Sichkennenlernen der Teilnehmer ging es los zur dreitägigen Kanutour – der „Rätzseerunde“. Die zweite Woche verbrachten die Jugendlichen und ihre Betreu-

er an einem Campingplatz in Dierhagen. Neben Baden im Meer ging es zum Wasserskifahren auf einer Wasserskianlage – für fast alle komplettes Neuland und nach ein paar (Fehl-)Versuchen schafften es

doch so einige, mit Skiern auf dem Wasser ihre Runden zu drehen. Auf dem Rückweg gab es noch einen Stopp in Europas größter tropischer Urlaubswelt – dem Tropical Island.

Foto: Moritz Hartmann